

Antrag Nr. 19-O-20-0034
SPD

Betreff:

Radweg an der Konrad-Zuse-Straße
- SPD -

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob

der breite Fußweg an der Konrad-Zuse-Straße entlang der Hainwegmauer als der vom OBR geforderte und zugesagte Fuß- und Radweg gedacht ist. Wenn ja, erfolgt noch eine Ausschilderung?

Begründung:

Aufgrund der Verkehrssituation auf der Konrad-Zuse-Straße ist ein Radweg erforderlich. Die Breite des vorhandenen Fußwegs lässt die Mitbenutzung durch Fahrräder zu, dazu muss aber die Nutzung durch eine Ausschilderung frei gegeben werden.

Dr. Gerhard Uebersohn
Vorsitzender der SPD-Fraktion

Wiesbaden, 30.08.2019